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          Объектом исследования является ИП Михеева Галина Михайловна (Гостевой дом «Вернисаж»).
Предметом исследования является: конкурентоспособность предприятия сферы гостеприимства.
Целью выпускной квалификационной работы является: поиск путей и предложение мероприятий по повышению конкурентоспособности Гостевого дома «Вернисаж».
В рамках данной работы был проведен анализ гостиничной сферы в городе Санкт-Петербург, оценка  положения предприятия в данной отрасли и его конкурентоспособность, а также исследование  основных конкурентов организации.
Для оценки конкурентоспособности анализируемого предприятия были использованы следующие методы: SWOT-анализ, построение многоугольника конкурентоспособности и рейтинговая оценка, а также вертикальный и горизонтальный анализ.
Во время проведения оценки данной организации были выявлены факторы, препятствующие успешному функционированию компании: слабая маркетинговая активность, отсутствие нестандартных и интересных дополнительных услуг, устаревший номерной фонд.
Разработан комплекс мероприятий, позволяющий повысить конкурентоспособность Гостевого дома «Вернисаж».
Рассчитана и составлена смета затрат для реализации предложенных мер по улучшению конкурентной позиции организации.
Сделан прогноз выручки и прибыли компании, а также проведена оценка экономической эффективности данных мероприятий, эффект от реализации о рассчитан срок окупаемости.
Выполнен анализ конкурентоспособности организации после внедрения предложенных мер.
Реализация мер по повышению конкурентоспособности приведет к увеличению чистой прибыли компании, повышению узнаваемости и лояльности целевой аудитории предприятия.
        

        
          The object of the research is IP Mikheeva Galina Mikhailovna (Guest house "Vernissage").
The subject of the research is: the competitiveness of enterprises in the hospitality industry.
The purpose of the final qualifying work is: finding ways and proposing measures to improve the competitiveness of the Guest House "Vernissage".
As part of this work, an analysis was conducted of the hotel industry in the city of Saint. Petersburg, an assessment of the company's position in the industry and its competitiveness, as well as a study of its main competitors. 
To assess the competitiveness of the analyzed enterprise, the following methods were used: SWOT analysis, construction of a competi-tiveness polygon and rating, as well as vertical and horizontal analysis.
During the evaluation of this organization, factors that hinder the successful functioning of the company were revealed: weak marketing ac-tivity, the lack of non-standard and interesting additional services, outdated number of rooms.
A set of measures was developed, allowing to increase the competitiveness of the Guest House "Vernissage".
The cost estimate for the implementation of the proposed measures to improve the competitive position of the organization was calculated and compiled.
A forecast was made of the company's revenue and profit, as well as an assessment of the economic efficiency of these measures, the effect of the realization of the calculated payback period.
An analysis of the competitiveness of the organization after the implementation of the proposed measures was carried out.
The implementation of measures to improve competitiveness leads to an increase in the company's net profit, increasing awareness and loyalty of the company's target audience.
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